

## **Protokoll Plenum 18. 12. 03**

### **A Termine und Berichte**

- 1) Forum: Wie geht's weiter nach Cancun? (*Termin/ Ort unklar*)  
Das Forum mit Pia Eberhardt findet statt wie geplant.
- 2) Vernetzungstreffen Bürgerhaushalt 15.01 (18:30 Rheinallee 3d)  
initiiert vom AK Kommunales findet ein erstes Treffen statt.  
Es soll erörtert werden welche lokalen Akteure Interesse am Thema Bürgerhaushalt haben, mit dem sich Attac alleine übernehmen würde. Mit dabei sind Vertreter von lokale Agenda 21 und der Heinrich-Böll-Stiftung.
- 3) Infostand Anti-Genfood-Aktion 17.01.2004 (11:00-14:00 *Veranstaltungsort unklar*)  
Der Stand weist auf eine dementsprechende bundesweite Aktion von Attac hin, die am 27.02. 2004 stattfindet. Bis jetzt haben sich gemeldet: Claude Berny, Hüsein Kaya, Gerhard Mey und Denise Hänle.
- 4) Veranstaltung Bürgerversicherung 03.02. 2004 (19:30 Ratshaus Mainz)  
Vorbereitung der viel versprechenden Diskussion mit Prof. Dr. Karl W. Lauterbach und Prof. Dr. Hans-Ulrich Deppe. Das wesentliche ist bereits organisiert, Flyer und Plakate entworfen. Jetzt steht noch eine erfolgreiche Mobilisierungsaktion aus, bei der jeder Mann und jede Frau gebraucht wird. Wir treffen uns dazu am 08. 01. 2004 um 18:30 in der Rheinallee 3d (Heinrich-Böll-Stiftung). Dort wird Material ausgegeben und die Verteilung koordiniert.
- 6) Übernachtungen für Teilnehmer des AWWO- Arbeitskreistreffen  
(*Termin und Ort unklar*)  
Folgende Personen haben Plätze angeboten: Mechthild 2x, Waltraut 2x, Hans-Jörg 1x, Monika 1x, Theo 1x

### **B Verabschiedung des alten und Wahl des neuen Ko-Kreises**

- 1) Der alte Ko-Kreis hat sich mit einem kurzen Rückblick auf die erfolgreiche Arbeit und einigen Anregungen was in Zukunft noch verbessert werden kann verabschiedet. Der Applaus lässt sich hier schlecht wieder geben, deshalb formuliere ich noch einmal im Namen aller ein großes Lob und Dankeschön an Mechthild Oster, Hansjörg Grafen, Denise Hänle, Monika Schäfers, Roman Haug und Claude Berny.
- 2) Für den neuen Ko-Kreis bleiben uns erhalten Monika, Roman und Claude, dazu gekommen sind Katrin Lorsch und Christian Hilgert. Wie unschwer zu erkennen ist fehlt uns noch eine Frau zur Vervollkommnung der Besetzung. Wer sich also zwischenzeitlich unterfordert fühlt, darf sich jederzeit melden.
- 3) Pressesprecher  
Mechthild wurde zur Pressesprecherin gewählt, um dem von unserer Gruppe bisher eher vernachlässigtem Amt Geburtshilfe zu leisten.
- 4) Die personale Organisation der Aufgabenbereiche Kasse und Materialbestellung bzw. Aufbewahrung konnte noch nicht zufrieden stellend gelöst werden. Hierfür werden dringend noch Freiwillige gesucht. Bitte wendet euch an den Ko-Kreis.